

Südbadischer Handballverband e.V.

Bezirk III Freiburg/Oberrhein



Bericht des Bezirksvorsitzenden

Im Großen und Ganzen wurde die Saison 2022/2023 im Bezirk Freiburg/Oberrhein ordentlich bis zum Ende durchgeführt. Verlegungen waren wieder kostenpflichtig.

Die Fusion zur HBW ist momentan allgegenwärtig. In verschiedenen Sitzungen sollen/werden die Weichen gestellt. Im März 2024 gibt es bei allen Verbänden jeweils einen außerordentlichen Verbandstag. Bei diesen wird entschieden ob die Vereine Südbaden, Baden und Württemberg dieser Fusion zustimmen oder sie ablehnen. Hierzu kann Alex als Verbandsvertreter mehr dazu sagen.

Des Weiteren gab es bei Verlegungen das Eine oder andere Mal Unstimmigkeiten, wenn z.B. einer Verlegung durch den zuständigen Staffelleiter oder der Staffelleiterin nicht zugestimmt wurde. Der Grund war meistens ein ziemlich zu kurzfristiger Verlegungsantrag. Es wurde vor der Saison durch den Verband die Verlegungszeitraum vor dem Eigentlichen Spieltermin von 10 Tagen auf 5 Tage reduziert. Ich denke, diese 5-Tagesregelung ist von den meisten akzeptiert worden. Der eine oder andere Vereinsvertreter meinte auch das diese 5-Tagesregelung nicht akzeptabel sei, und meinte sich durch böse/ironische Unmutsbezeugung Luft zu verschaffen. So geht auch nicht! Die Staffelleiter*innen machen das alles Ehrenamtlich, und halten sich an die Vorgaben der Spiel- und/oder Rechtsordnung.

Die Schiedsrichter-Einteilung muss auch etwas Vorlaufzeit für ihre Einteilung haben, da doch der eine oder andere Schiedsrichter*in nicht zu Verfügung gestanden haben. Die Spiele wurden fast alle durch Schiedsrichter bzw. Schiedsrichterinnen geleitet diese auch eingeteilt waren.

Deswegen möchte ich mich bei allen Schiedsrichtern und Schiedsrichterinnen bedanken, besonders bedanken möchte ich mich hauptsächlich bei Sascha Griens uns Sven Kutzky die als Schiedsrichter-Einteiler keine leichte Aufgabe gehabt haben. **Nochmals vielen Dank.**

Die SG Köndringen/Teningen spielt in der 3. Liga, und steigt leider in die BWOL ab.

Die Damen der HSG Freiburg spielten in die 3. Liga wurden Meister. Erfreulicherweise haben die Damen in der Aufstiegsrunde zur 2. Bundesliga den Aufstieg geschafft. Herzlichen Glückwunsch.

Der Absteiger aus der **M-SL** aus dem Bezirk Freiburg/Oberrhein ist TV Herbolzheim der die Relegation gegen Freudenstadt/Baiersbronn verloren hat.

Der Absteiger aus der **F-SL** aus dem Bezirk Freiburg/Oberrhein ist TV Todtnau.

Die Absteiger aus der **M-LLS** aus dem Bezirk Freiburg/Oberrhein sind der TB Kenzingen und TSV March.

Der Aufsteiger aus der **F-LL-S** aus dem Bezirk Freiburg/Oberrhein ist SG TG Altdorf/DJK Ettenheim.

Der Absteiger aus der **F-LL-S** aus dem Bezirk Freiburg/Oberrhein ist SG Oberhausen/Köndringen-Teningen.

Der Aufsteiger in **M-LL-S** aus der Bezirksklasse der Männer Freiburg/Oberrhein ist HSV Schopfheim, da TSV Al. Zähringen (Meister) nicht aufsteigen kann durch die Fusion als HU Freiburg.

Der Aufsteiger in **F-LL-S** aus der Bezirksklasse der Frauen Freiburg/Oberrhein ist TSV March.

Ich wünsche allen Mannschaften eine gute und erfolgreiche Saison.

Die Kassenlage des Bezirkes Freiburg/Oberrhein ist im Großen und Ganzen stabil geblieben. Hierzu wird Heidi zum Kassenbericht mehr sagen.

Die Berichte der einzelnen Ressortleiter/Innen wurden Online gestellt, und konnten runtergeladen werden.

Ich bedanke mich bei allen BFA- Kollegen/innen für die gute Zusammenarbeit.

Harald Bodemer Bezirksvorsitzender Freiburg/Oberrhein